
REGISTRO DA REUNIÃO DO
COMITÊ DE GOVERNANÇA, INTEGRIDADE, RISCOS E CONTROLES - CGIRC

LOCAL: GABINETE DO REITOR ATA ELABORADA
POR:

Daniela Carnavale

DATA & HORÁRIO:
07/08/2023

das 15:00 às
16:00h

Lista de presença:
NOME SETOR E-MAIL PRESENÇA

Antonio Claudio Reitor Sim
Fabio Passos Vice-reitor Sim
Laura Maciel Chefe de gabinete Não
Denise Rosas Assessora do Reitor Não
Leonardo Garcia Coordenador do

GABR
Sim

Geralda Marques Assessora do Reitor não
João Fanara Assessor do Reitor Sim
Fernando Bloise Assessor do Reitor Sim
Alessandra Barreto Pró-Reitora de

Assuntos Estudantis
Sim

Vera Cajazeiras Pró-Reitora de
Adminstração

Sim

Aline Marques Pró-Reitora de
Gestão de Pessoas

Sim

Walkimar Pró-Reitora de
Graduação

Sim

Mônica Savedra Pró-Reitora de
Pós-Graduação,

Pesquisa e Inovação

Sim

Leila Gatti Pró-Reitora de
Extensão

Sim

Julio Andrade Pró-Reitor de
Planejamento

Sim

Thaiane Oliveira Superintendente de
Comuicação Social

Sim

Leonado Guelman Superintendente do
Centro de Artes

Sim

Luciano Lossekan Diretor da Editora da
UFF

Sim

Mário Ronconi Superintendente de
Operação e
Manutenção

Sim

Julio Rogério Superintendente de
Arquitetura e
Engenharia

Não

Livia Reis Superintendente
Substituta de

Relações
Internacionais

Não

Débora Nascimento Superintendente de
Documentação e

Sim

Ricardo Carrano Superintendente de
Tecnologia e

Sim
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Inovação
Jonas Ribeiro Procurador UFF Sim
Jandira Thompson Ouvidora Sim
Alberto Di Sabatto Presidente da

Fundação Euclides da
Cunha

Sim

Daniela Carnavale Secretária do Reitor Sim
Leonor Proplan Não

Temas da reunião:
TEMAS ABORDADOS

1- Prof. Antonio Claudio abriu a reunião informando os últimos acontecimentos na UFF
● Celebrar os três eventos simultâneos que aconteceram neste final de semana, no campus do

Gragoatá – Antropologia, IACS e Saúde da Comunidade
● Inauguração do Espaço de Convivência, no Gragoatá. Em outubro está previsto a

inauguração do Espaço de Convivência do ICHF
● Os setores serão chamados em breve para tratar sobre o Recredenciamento da UFF

2- Festas
Prof. Antonio Claudio disse que este tema que muito preocupa têm que ser discutido no CGIRC e
a ideia que este Comitê apresente ao Gabinete do Reitor uma representação para ser levada ao
CUVpara que o CUV revise as normas das festas ocorrida nos campi.
Profª. Alessandra sugere que tenham espaços próprios antes de regulamentar, isso ajuda nas
restrições às festas. Nas festas têm que ter ambulância e que fica inviável ter o controle de
quantitativo de pessoas que participam dos eventos.
Profª. Leila acredita ser arriscado sugerir o espaço da Educação Física para este tipos de eventos. A
sugestão não deve partir do Gabinete do Reitor e sim do CUV.
Prof. Julio Andrade concordou com as falas das Profas. Alessandra e Leila e acha interessante usar
o espaço do DCE para promoção dessas festas.
Prof. Alberto lembrou que o Prof. Leonardo Guelman participou da última resolução sobre festas,
antes dessa resolução os alunos faziam festas na “marra” e que na época o DCE sugeriu a
resolução.
Dr. Jonas afirmou que a UFF têm responsabilidades objetiva e subjetiva das pessoas que estão
dentro do campus da UFF, por isso a importância da regulamentação.
Profª. Jandira lembrou também da regularização nos campi fora da sede.
Prof. Ronconi demosntrou sua preocupação com as festas ocorridas dentro dos campi da UFF. E
que tem Diretores de Unidades autorizando festas sem consultar a Soma.

3 – Aprovação do Plano de Política de Comunicação Institucional da UFF
Profª. Thaiane apresentou na reunião o Plan de Política de Comunicação Institucional da UFF e o
plano foi aprovado por unanimidade.
O Plano está no site da UFF – www.uff.br/comunicacao
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